

<u>Rango</u>	<u>Municipio</u>	<u>Hectáreas</u>	<u>%</u>
1.	Villarrobledo.....	33.241,5	27,55
2.	Tarazona de la Mancha .	5.546,0	4,60
3.	La Roda	5.343,8	4,43
4.	Montealegre del Castillo	4.635,1	3,85
5.	Villamalea	4.480,2	3,71
6.	Madrigueras.....	4.245,3	3,52
7.	Mahora	3.987,2	3,30
8.	Fuenteálamo.....	3.891,0	3,22
9.	Caudete.....	3.392,7	2,81
10.	Casas Ibáñez	<u>3.286,1</u>	<u>2,72</u>
	Suman los diez primeros municipios.	72.048,9	59,71
	Suman los otros 76 restantes municipios . . .	<u>48.606,1</u>	<u>40,29</u>
	Total cultivos vitícolas	120.655,0	100,00

Sólo los diez primeros municipios vitícolas se acercan al 60 por 100 de la superficie vitícola provincial. Destaca, como puede apreciarse, el municipio de Villarrobledo al que bien pudiéramos calificar de “macro-municipio” vitícola o municipio “monstruo” vitícola.

Pero si de la superficie absoluta de viñedo de cada municipio pasamos a contemplar la superficie de viñedo en relación con la superficie labrada de cada término municipal, nos encontraremos con un índice de *intensidad de cultivo vitícola*, cuyos valores máximos nos lo ofrecen los siguientes municipios:

<u>Rango</u>	<u>Municipio</u>	<u>Intensidad de cultivo vitícola %</u>
1.	Madrigueras.....	61,7
2.	Cenizate	56,2
3.	Navas de Jorquera	54,1
4.	Villamalea	53,9
5.	Casas Ibáñez	48,3
6.	Villarrobledo.....	47,8
7.	Ontur	44,2
8.	Alborea	41,9
9.	Mahora	40,7
10.	Fuenteálamo	40,1